

10月（10月3日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	市役所北交 差点			
K 2 岩藤 阿良池	岩藤 交差点	交差点の交通量は多く信号が変わり赤信号でもそのまま無理に侵入してくる車両が多い。	日進中学生は1名が通った。 「おはようございます」の声掛けに、「おはようございます」と挨拶してくれた。	
K 3 市場・町側 竹ノ山	岩崎交差点 付近	赤信号に変わるとき等無理せず渡らない、次の信号を待つ。 しっかりと指導がいき届いていると思った。	子供達から挨拶をしてくれる。こちらから挨拶をすると大きな声で返してくれる子もいた。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	8時前頃、車の往来が激しかった新ラ田保育園方面から五叉路までの道を広がって歩いてしまう子達がいいた（車に気付けば避ける。）エトワス前の細道で車がすれ違う時徐行している車の横を子供たちが待たずにすり抜けて行くのが危険に感じた。横断歩道では、皆一旦止まりほとんどの車が停止して渡らせてくれる為子供達も頭を下げて急ぎ足で渡れていた。	大半の子が挨拶をすれば返してくれたが、自主的にしてくれる子、こちらを見て挨拶を返してくれる子は少なかったように思う。	
K 5 梅ノ木	梅ノ木弘法 堂前	道幅が狭いが車の往来が激しかった。ほとんどの車は歩行者がいると減速したり一旦停止したりするが横断する際は注意が必要だと感じた。	元気よく挨拶がかえってきた。	

10月（10月3日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区②

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 6 竹田 みたけ 小林	北小学校前 横断歩道	朝の交通量が多く道幅が狭い為はみ出してくる車もあり危険を感じた。が、見守隊の人達が大勢いて交通整理をしてくれた。	中学生はしっかりと目を見て挨拶をしてくれた。小学生は俯いて通り過ぎる子が多かった。	
K 7 石兼	カーブス近くの横断歩道付近	皆道の端をきちんと歩いていて特にこちらから指導するような場面はなかった。	自ら挨拶してくれる子や挨拶したら返してくれる子もいた。元気とまでは言わないが、皆ハツラツとしていた	
K 1 0 岩根	山本ふとん店を北に曲がった三叉路	この時間帯は、車も少し通るが子供達も横に広がることなく安全に登校している様子だった。交通量は多くなく安全に登校出来ていた。	こちらから声をかけると、返してくれていた。	
K 1 1 神明 新ラ田	エトワスゴルフ場近く 横断歩道	時間帯として高速バスや作業トラックが通り近くの保育園送迎終わりの車も多くとにかく車が多い。出勤前でイライラしている車もよく見られる場所中学生の方向は割と大丈夫だが小学生が危ない。	挨拶ができる子が多くいた。	